



Declaración sobre situación actual

El Partido Pirata de Chile rechaza categóricamente la declaración de estado de excepción constitucional por parte del gobierno y a la suspensión de garantías constitucionales.

Creemos firmemente que esta situación fue causada por la falta de voluntad e inoperancia del gobierno a la hora de enfrentar el malestar social, siendo la situación, resultado de *frases desafortunadas, portazos y garrote*.

Para el Gobierno la democracia parece ser una palabra más para ejercer el control social y encubrir la instrumentalización de la ciudadanía.

Hacemos un llamado a apoyar las manifestaciones que se realizan tanto en RM como en el resto del país, a no caer en el juego de la criminalización por parte de los medios de comunicación tradicionales y defender nuestro derecho a protesta y a una vida digna.

Exigimos al gobierno que retire el estado de emergencia y mandate el fin de la criminalización y represión de las manifestaciones sociales.

Partido Pirata de Chile

